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JSCA九州支部 令和5年度 第1回役員会議・議事録（2023・0728） 

          

日  時 2023年7月28日（金）役員会 14:00～15:40   

場 所 

名称：熊本城ホール会議室 

住所：熊本県熊本市中央区桜町3番40号 

お問い合わせ先 TEL 096-312-3737 

出席者予定者 

今林支部長、木村 重松両副支部長                        3名 

吉村、石井、川崎、恵藤、松田                       各幹事 5名 

都筑、蓜島、小林、宮﨑、香月、今井、安達、原、福田（顕） 

各委員長・部会長  9名 

牛尾、今村、平川、谷口、首藤、川越、白坂、島袋           各地区幹事 8名 

池田、甲斐、岡崎、和田、中村                各地区会事務局ほか  5名 

九州支部事務局 都市、久保田                           2名 

計 32名 

予定議題 

 

1. 支部長挨拶（支部長） 

2. 令和4年度第3回役員会議事録の確認(事務局) 

3．今年度役員会について 前回役員会以降の事業報告（事務局） 

4．事務局・委員会報告（状況報告・意見他） 

5．地区会報告と事業計画（状況報告・意見他） 

6. その他 

① 令和5年度JSCA九州支部日程表 

② 地区役員会の旅費規定の見直し（熊本改定）報告 

③ 5/19九州支部総会より 

1） 大学との交流について 

2） SEWC2023SEOULについて 

3） 支部間交流（北海道支部） 

4） 他団体交流 

5） 源泉徴収についての回答 

④ 審査日数の長期化と軽微・計画変更の扱いについて 

⑤ 今後の予定 
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(議事予定) 

 

1. 支部長挨拶 ---------------------------------------------------------------  今林支部長 

 

・  九州支部役員の皆様、日頃よりJSCA九州の活動にご尽力いただき誠にありがとうございます。昨年

度の役員会はJSCA構造デザイン発表会に合わせて沖縄で6月に行いました。今年度からコロナ禍以前

の通常の形式で、九州支部第1回役員会を各地区会持ち回りで再開します。その再スタートにあたる今

年度は熊本開催です。2016年の熊本地震もあり熊本での役員会開催が延期となり、熊本地区会の皆様に

は大変なご苦労をなされたものとお察しします。地区会幹事および事務局が交代されたご多忙の中、準

備にご尽力頂き本日無事開催できることに心より感謝しております。記念講演会および懇親会そして二

次会まで段取り頂き、どうもありがとうございます。 

 

・  5月 19日支部総会および6月21日本部総会をもって令和5,6年度の新体制がスタートしています。

支部長は3期目も今林が務め、副支部長のうち松下さんから木村さんに交代し、都市新事務局長のもと

事務局体制を強化しました。委員会・部会そして地区会の体制も新しくなり、本日そのメンバーが一堂

に会しています。九州支部の更なる発展を目指して、ベテラン・若手を問わず役員皆さんが主役として

ご活躍して頂ければ幸いです。 

コロナ禍に翻弄されてきた4年間を乗り越え今年度から再び積極的に明るく元気に活動して行きた

く、役員の皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・  本日の役員会におきましても、皆様からの自由な忌憚ない意見や悩み、そして活動の報告など有意義

な意見交換の場としたいと思います。 熊本地区会の皆様に敬意を表し、記念講演会および懇親会・二

次会まで、良い役員会となることを信じています。皆さま、活発な議論をどうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

2. 令和 4 年度第 3 回役員会議事録の確認 ----------------------------------------------  事務局 

 

① 「事務局・委員会報告」について 

・ （技術委員会報告内容について今林支部長より） 

  合同部会会議には、新任の方の参加もお願いします。 

→（吉村委員長より） 新任の方への連絡は、現各部会長の方からお願いします。 

・ （技術委員会BIM-WG委員会報告内容について今林支部長より） 

  WEB参加等に関しては、吉村様に連絡してください。 

・ （応答制御設計部会上野部会長より） 

  免震設計勉強会は、例年、秋に開催しており、今年もその頃に 

  開催を予定しています。 

・ （基礎地盤系部会報告内容について今林支部長より） 

  開催予定の地盤調査ハンドブック講習会は福岡で開催でしょうか。 

→（蓜島部会長より） 福岡です。 

→（今林支部長より） 他県でも出来れば開催してもらいたいです。 

・ （鉄筋コンクリート系部会報告内容について今林支部長より） 

  CNを目指す「ハイドロカット」と「エコスピード工法」の特徴は？ 

→（木村部会長より） 「ハイドロカット」については、実施例は今からの工法で数が少な 

  く、所要時間が2割程長くなる。「エコスピード工法」は実施例があ 

  り、使用径が大きくなるほどスピードアップが期待できます。 

→（木村部会長より）部会長を現副部会長小林さんに交代予定です。 
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・ （鉄骨系部会報告内容について今林支部長より） 

  ディテール集の完成は来年の半ば頃でしょうか。 

→（井手部会長より） その方向で考えています。 

・ （木質系部会報告内容について今林支部長より） 

  プレカット業者との意見交換会は、福岡の業者をイメージしてる

  のですか。 

→（宮崎部会長より） 西日本をカバーしている程度の業者を考えています。 

→（今林支部長より） 録画してWEB配信等も検討して頂ければ幸いです。 

・ （特殊工法部会報告内容について今林支部長より） 

  GW明けの現場見学会は、福岡県内ですか？ 

→（石井部会長より） 糸島市の市役所です。 

・ （耐震改修部会報告内容について北九州地区会松岡事務局より） 

  去年10月17日に熊本天守閣の文化財の保護に関する話を伺った 

  際に、構造専門家の立場からの提案が少ない内容に感じた。RC造 

  での保存やS造の保存等の構法の選定の提案なども耐震改修部会 

  の活動として行ってみてはどうか。 

→（香月部会長より）  JSCA九州支部という団体の活動範囲の中で、どう対応して行くか 

   も含めて検討していきたいと思います。 

・ （青年部会安達部会長より） 

  3/3開催の張弦梁構造の勉強会において、当日キャンセルがあ 

  り、計画通りといかないところがありました。今回申し込みの集 

  計形式として、「Forms（フォームス）」を用いましたが、 

 CPD申請への対応として、名前の読み仮名を入れた方が良いと 

 思います。 

→（重松副支部長より） 今後名簿の作成等に「Forms」を用いることを念頭に、意見を 

  フィードックして情報を共有し、より使い勝手を良くしていけ 

  ればと思います。 

・ （青年部会報告内容について今林支部長より） 

北海道支部との交流で、今後福岡から北海道へ参加する計画も 

あります。 

・ （構造デザイン部会報告内容について今林支部長より） 

九州構造デザイン発表会は、コメンテーターは置くのでしょう 

か。 

→（伊藤部会長より） 今のところは置かないという考えです。 

・ （広報委員会報告内容について今林支部長より） 

内容は問いませんので、何か報告があれば福田委員長に情報を 

送って下さい。また、JSCA本部のホームページ改訂の話は来て 

いないでしょうか。 

→（福田委員長） 特に来ていません。 

 

② 「地区会報告と事業計画」について 

・ （鹿児島地区会報告について今林支部長より） 

2/16に開催されたオンラインセミナーは、どの様な課題に関する 

内容だったのでしょうか。 
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→（白坂幹事より） 住宅センターでの具体的な物件を元に、適合性判定の取り扱い事 

  例に関する色々な課題が話されました。 

・ （宮崎地区会幹事川越様より） 

基礎地盤系部会が開催している「構造設計者のための地盤調査 

ハンドブック」講習会は、宮崎でも開催可能でしょうか。 

→（今林支部長より） 可能です。講師の交通費も補助対象として考えています。 

  ただ、地区会からの負担もお願いします。 

・ （熊本地区会報告について重松副支部長より） 

役員会の地区会開催時には例年講演会も計画して頂いています 

が、今回はどうでしょうか。 

→（甲斐幹事より） 県立大学の北原先生に、木構造に関する講演会をお願いする予定 

  です。 

→（甲斐幹事より） 人事について、新幹事には谷口規子氏、新事務局には甲斐健一氏 

  が就任します。 

・ （大分地区会幹事山本様より） 今年は人事が変わります。5/12地区会総会にて決定予定です。 

・ （長崎地区会報告について今林支部長より） 

状況が整えば、また4年に1度の長崎地区会構造展を計画して 

下さい。 

 

③ 「その他、本年度決算（案）、来年度予算（案）」について 

・ （大分地区会山本幹事より） 「一般会計 旅費交通費」の三役交通費に、宿泊は含まれている 

  のでしょうか。 

→（今林支部長より） 各地区会1回/年の交通費のみを想定しており、宿泊代は含んでい 

  ません。 

 

④ 「その他、地区会交通費負担額の見直し案（福岡）」について 

・ （今林支部長より） 総会はこの交通費が適用されるのでしょうか。 

→（恵藤事務局長より） その予定です。7月の第1回役員会（熊本）交通費は現在検討中 

  で改訂して適用予定です。 

 

⑤ 「その他、九州支部総会懇親会の形式」について 

・ （今林支部長より） 総会懇親会の形式について、ホテル側との相談によるが 

 ビュッフェ形式の方向で調整したいと考えます。皆さんの意見を 

 ご教示ください。 

→（会場より） ビュッフェ形式の方向で異論無し。他団体や本部の動向も確認し 

  てみてはどうか。 

→（今林支部長より） 4/21積算協会総会懇親会は着席形式（今林出席）。GW明け5/8 

  からコロナ5類へ引き下げの政府方針で、そこで各団体も変わる 

  と思われます。 

  各地区会は、九州支部（福岡）と同様ではなく、地区会毎の方針 

  で構いません。 

＜3/22本部支部長会議＞ 本部に確認したところ各支部の判断で良いとのことでした。 

  （今林） 
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3. 今年度役員会について---------------------------------------------------------  事務局 

① 支部交流 (他団体との交流会)  

0421 2023年度定時総会 意見交歓会（日本建築積算協会 九州支部）   1名 

0520 2023年度通常総会・懇親会（日本建築家協会九州支部・福岡地域会）   1名 

0520 2023年度通常総会、関連行事（日本建築学会九州支部）   1名 

0526 令和5年度通常総会懇親会（福岡県建築士事務所協会）   1名 

0603 令和5年度定時総会懇親会（福岡県建築士会）   1名 

0609 令和5年度会員集会懇親会（福岡県建築士会福岡地域会）   1名 

0612 第 1回福岡県建築鉄骨協議会   8名 

0715 第 40回建築構造技術研究会   5名 

 

② 九州支部 

0404 九州支部総会役割分担キックオフミーティング  20名 

0410 九州支部三役・事務局顔合わせ、引継ぎミーティング  14名 

0428 九州支部三役・事務局会議   8名 

0515 九州支部三役・事務局会議   9名 

0519 JSCA九州支部総会 155名 

0628 九州支部三役・事務局会議   6名 

 

③ 技術委員会活動 

「4.事務局・委員会報告」にて各自報告 

  

④ 地区会活動 

「5.地区会報告と事業計画」にて各自報告 

 

 

4. 事務局・委員会報告 

事務局長  ------------------------------------------------------------------  都市 

・ 今年度第 1 回目の役員会です。今回は熊本地区会の皆様にご準備いただき、本日無事に開催することがで

きました。ありがとうございます。 

・ 支部事務局としては、総会での承認を得て再構築した体制で臨む初めての役員会です。事務局長、総務・事

業担当 2 名、財務担当 3 名、賛助担当 2 名の 8 名でしっかりと連携しながら運営していきます。不慣れな面

もまだまだ多く、至らない点もあるかと思いますがどうぞよろしくお願い致します。 

・ 5 月 19 日に開かれた今年度の JSCA 九州支部総会では、皆様のご協力により無事に成功することが出来ま

した。あらためて、この場を借りて御礼申し上げます。また、同日行われた九州構造デザイン発表会や記念講

演会、懇親会とも盛会となりました。 

 

   事務局 ・会員委員会  --------------------------------------------------------  都市 

① 九州支部会員について 

・ 2023年 6月9日現在、 371名（正会員：351名 学術会員：10名 一般会員：10名） 

 

② 賛助会について 

・ 5月 17日をもってエムエム建材西日本（株）様と日研高圧平和キドウ（株）福岡出張所様の 2 社が

賛助会より退会されました。 
・ 新規会員として、5 月 25 日付で東京鉄鋼（株）様にご入会いただいております。 
・ 支部ホームページにある賛助会紹介ページについて内容を確認したところ、既に退会された企業様の

情報がまだ残った状態などの箇所がありました。まずは賛助会担当より、HP 掲載希望の賛助会員様
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へ記載内容の変更や修正点について確認していただく連絡をしており、7/21 時点で掲載希望 66 社の

内 16 社よりご回答いただき 15 社から変更内容が届いている状況です。こちらは早急に対応すべく、

広報委員会の福田様にもご協力を仰ぎながら更新作業を進めて参ります。 
・ 皆様のご協力のもと、賛助会員数は現在総会員数 85 社となっています。ありがとうございます。 
今後も賛助会員様を増やしていけるよう、推薦をお願い致します。  

 

 

   技術委員会  ----------------------------------------------------------  吉村委員長 

 

① 活動報告（2023年4月～2023年7月） 

4月 12日 JSCA本部技術委員会第1回会議（Web参加） 

4月 14日 JSCA九州支部技術委員会合同部会 

6月 14日 JSCA本部技術委員会第２回会議（Web参加） 

 

② 本部技術委員会予定 

8月  9日 JSCA本部技術委員会第３回会議（Web参加） 

10月 11日 JSCA本部技術委員会第４回会議（Web参加） 

12月 13日 JSCA本部委員会忘年会 

12月 29日 JSCA本部技術委員会第５回会議（Web参加） 

1月 14日 JSCA本部技術委員会第６回会議（Web参加） 

→(今林支部長より) 支部技術委員会の方は、本部技術委員会忘年会の参加費は無料です。 

  複数名での参加も構いません。交通費は支部より用意します。 

 

③ 福岡建築構造設計事務所協会様より講習会などの協賛金として、本年度も年間15万を上限に提供し

ていただいています。なお、今後の協会の収支状況より金額が変動する場合があります。 

講習会開催に伴う、会場費、講師料などで収支が厳しい場合に活用することで企画の幅が広がると思

います。皆さんに活用していただき、更に活発な活動につなげることが出来れば幸いです。 

運用方法ならびに協会の活動 

・ 運用方法は、１回あたり３万円を基本として合計１５万円を上限とする。 

・ JSCAが主催する講習会などに協賛させもらい、協会のチラシ配布などの広報活動を行う。 

・ 「認知度の向上」「新規会員募集」を目的とします。 

・ 配布用のチラシを資料として添付します。 

・ 協会の主な活動は、年間4回程度の例会、勉強会、賛助会員を交えた懇親会などです。 

・ JSCAでは難しい企業色が強い勉強会なども開催できます。 

→(今林支部長より) 構造設計事務協会様からの補助については、各部会の方で有効に活用して下

  さい。 

  本日の資料の後ろに構造設計事務所協会の案内も入っていますので合わせて 

  ご確認下さい。 

 

④ 九州支部から本部部会に参加できます。興味がある方は参加されませんか。なお、参加する際は以前

説明した内規があります。 

<内規の概要> 

支部から本部の委員会への参加について内規が設けられた。支部から別支部への参加も同様とする。 

1, 支部会員で本部の委員会へ参加希望者は、本部委員会委員長と所属支部長に申しでる。 

2, 本部委員会委員長は、参加希望者の参加可否を、委員会の運営状況と所属支部長の助言をもと

に判断する。その際、支部ごとの偏りがないように努める。 

3, 原則として委員会参加の旅費は支給しない。（旅費規定による） 
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⑤ JSCA本部技術委員会の資料・議事録を各役員に配布します。 

OneDriveを利用して皆さんが受取れるように計画中です。 

 

 

 

設計部会（設計規準・構造関連法規・品質管理・プログラム）  ------------------  都筑部会長 

 

・ ５月１１日 応答制御設計部会との共催となる「時刻歴応答解析勉強会（導入編）」を開催 

・ 今後の講習会等企画については部会内にて協議予定 

→(今林支部長より) 他の部会と一緒にすることもいいと思いますので、こういう活動を参考にし

  ていただけたらと思います。 

 

 

   応答制御設計（免振・制振）  ----------------------------------  上野部会長（代読：堂地副部会長） 

 

0. 2023年度体制 

部会長：上野  副部会長：堂地、高山、三輪、（西村） 

 

1. 講習会 

＜実施済＞ 

・免震建物を想定した地盤調査及び設計用入力地震動に関する講習会（基礎地盤系部会と共催） 

1.日 時 2023年 6月29日 13:30～17:30 

2.場 所 福岡市エイムアテイン博多駅東 ハイブリッド形式 

3.参加者 32名（対面16名WEB16名） JSCA会員2000円対面、3000円WEB 

                     非会員3000円対面、4000円 WEB  

4.概 要 講師３名（東京ｿｲﾙﾘｻｰﾁ）、内容「免震建物を想定した地盤調査、 

性能評価のための設計用入力地震動、設計用入力地震動の作成事例」 

5.共 催 福岡建築構造設計事務所協会、㈱東京ソイルリサーチ 

 

2. 勉強会 

＜実施済＞ 

・時刻歴応答解析勉強会（第１回：導入編）（設計部会と共催） 

1.日 程 2023年 5月11日 13:30～17:00 

2.場 所 福岡市TKP博多駅筑紫口ビジネスセンターよりWEB配信 

3.参加者 28名（全てWEB参加） JSCA会員非会員とも1000円 

4.概 要 講師２名（高山副部会長、ﾕﾆｵﾝｼｽﾃﾑ洪氏）、内容「時刻歴応答解析の概要、 

3D・Dynamic PROを用いた時刻歴応答解析」 

5.共 催 有限会社テクノユニオン 

＜計画中＞ 

・時刻歴応答解析勉強会（第２回：実践編）（設計部会と共催） 

1.日 程 2023年 11月開催予定 

2.場 所 福岡市内 貸会議室 ※参加人数により各地区会でも開催可能 

3.概 要 3D・Dynamic PROを用いた時刻歴応答解析の実践 

1人1台のPCを用意し実践形式の演習で、講師1名＋ｽﾀｯﾌ 4名にて操作説明し、 

参加者全員に時刻歴応答解析を実践してもらう。 

4.定員等 5～10名（最小5名最大14名） 参加費JSCA会員3000円非会員4000円予定 



8 
 

5.共 催 有限会社テクノユニオン 

・免震設計勉強会（主催：各地区会、協力：応答制御設計部会） 

※熊本以外の地区会で開催される場合、熊本地区会もしくは応答制御設計部会まで 

 お声掛け下さい。 

 

3. 見学会、技術交流会  

＜開催決定＞ 

・住まいるフェア福岡2023（免震体験車試乗会） 

 1.主 催 福岡県建築住宅センター 

共 催 九州免震普及協会、JSCA 九州支部 

2.日 程 2023年 10月7日（土） 10:00～17:00 

3.場 所 JR 博多駅前広場大屋根イベントスペース 

4.概 要 a)ＴＨＫ株式会社免震体験車試乗会 

 

 

基礎地盤系部会  ------------------------------------------------------  蓜島部会長 

 

1. 講習会・講演会 

 

・ 免震建物を想定した地盤調査及び設計用入力地震動に関する講習会 

 （応答制御設計部会と共催） 

 2023年 6月29日(木)に開催（詳細は、応答制御部会の報告による） 

 

・ 『構造設計者のための地盤調査ハンドブック』講習会 

 日 程：2023年9月（予定） 

 参加費：2000円程度を予定 

 ※開催方法は、対面で行う予定 

 

・ 基礎構造研究会との共催で『建築基礎設計の実技講習会』を企画中 

 日 程：11月頃(福岡で実施予定) 

 

2. 見学会  

計画は未定 

→(今林支部長より) 地盤調査ハンドブックの印刷費用は支部で協力すべきと考えていますが、 

  いかがでしょうか。 

→(蓜島部会長より) 出席者には印刷物を配る予定です。製本までは考えていません。 

→(今林支部長より) 前回の総会で宮崎地区の川越さんより、宮崎でもこの講習会をしてほしいと

  いう話があったと思いますので、講師の交通費は支部が支給しますので行っ

  ていただければと思います。宿泊費は地区会でご負担下さい。 

→(重松副支部長より) これは十何年か前に行ったハンドブックの改定でしょうか。 

→(蓜島部会長より) そうです。それをバージョンアップしたものです。 
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鉄筋コンクリート系部会  ------------------------------------------------  小林部会長 

 

・ 8月 31日、9月7日に大分地区と合同で配筋基準図勉強会を開催予定。 

  参加者20名 （JSCA会員9名、一般11名） 

RC部会は現在小林と前田の２名ですが、サポートで勉強会から大林組の森も活動しています。 

・ 9月～10月に 現場見学会を計画する予定。 

→(今林支部長より) 配筋勉強会は対面で行いますか。 

→(小林部会長より) はい、そうです。 

→(今林支部長より) 他の地区会でもご要望があれば言ってください。 

 

 

 

鉄骨系部会  ----------------------------------------------------  井手部会長（代読：都市） 

 

１）「鉄骨ディテール集改訂」 

・2023/03/31      鉄構工業会との交流打合せ 

・2023/04/19、06/20  鋼構造サブネットワーク打合せ 

・2022/11/29～2023年  ディテール収集 

・今後の動き：交流会での意見取り込み、ディテール収集（不具合事例、改善事例） 

   → 鋼構造サブネットワークと連携して実施 

 

２）計画予定の講習会等 

・鉄骨の最新情報に関する講習会 

 

 

木質系部会  ----------------------------------------------------------  宮﨑部会長 

 

・ 11/24(金)山田憲明氏講演会予定、前回講演会(2019.07)と同様に直近の木造建築物の設計事例等を講

演頂く予定、対面とオンラインの併用形式予定、会場及び開催時間等未定、共催補助金使用申請予定 

→(今林支部長より) 山田さんは現在JSCA賞の審査の委員長もされていますので、多分色んな楽

  しいお話しが聞けると思いますので、是非案内がきたらご参加下さい。 

→(今林支部長より) 補助金は住宅センター、九州住宅保証、構造事務所協会も含めて色々考えて

  いただいて、ただ、住宅センターと九州住宅保証には早めに私も一緒にご挨

  拶に行ってお願いしますのでよろしくお願いします。 

→(宮﨑部会長より) ありがとうございます。 

 

 

特殊構法部会（PC・ハイブリッド・空間構造）  --------------------------------  石井部会長 

 

・ 4月 27日 ・・・ 現場見学会「糸島市新庁舎建設工事」 

   参加者：JSCA会員（賛助）24名、会員外5名  計29名 

   講師 ：■建物概要説明、及び設計時の経緯、留意点などの解説 

   (株)梓設計 構造部門構造部部長 監理部門監理部部長 蓜島健夫 

   ■現場見学案内 

          村本建設(株) 建築部統括所長 藤﨑晴司 

 

・ 7月 4日 ・・・ 第１回部会 2023年度の活動計画について 
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   過去 に開催した勉強会 

   「PC建築設計・工事のQ&A 平成27年版の改定」を企画中 

   （12月か1月位に開催する予定です。） 

   その他、見学会など立案する予定です。 

 

・ 8月末ころ ・・・ 第2回部会を予定 

 

→(今林支部長より) PC建協の勉強会は部会内だけでしょうか。それとも皆さんにも案内されます

   でしょうか。 

→(石井部会長より) 皆さんにも案内します。テキストはPC建協で作られたものがあるので、 

   そちらは有償でお買い上げいただいて勉強会を開催したいと思います。 

→(今林支部長より) よろしくお願い致します。 

 

耐震改修部会  --------------------------------------------------------  香月部会長 

 

＜報告＞ 

・ 6月 21日に部会開催。 

・ 10月に「鉄骨造耐震補強システム」勉強会を賛助会員センクシア協力で対面+WEBで開催予定。 

（開催日時未定、部会内のみで開催） 

 

＜要望＞ 

・ 耐震改修、リニューアル、その他の講習会・勉強会・現場見学会を希望。 

・ 企業や賛助会や他部会との講習会・勉強会も希望。 

・ 引き続き、新規、関連、紹介等で会員、特に若手の増員を図りたい。 

→(香月部会長より) 耐震改修、リニューアル法の中で以前、北九州地区会の松岡事務局より、 

   文化財の保存方法について何かS造、RC造でそういう方法の紹介をできたら

   というお話をいただいておりまして、部会の方には話を上げておりますけ

   ど、またその話がでてきましたら講習会等ができたらそういうことも希望し

   ております。 

→(今林支部長より) 文化財とか古い木造の新しい補強技術が色々とでてきているみたいなので、

   私が知っている情報はお知らせしますので、皆様にもご紹介いただければと

   思います。 

→(香月部会長より) ありがとうございます。 

 

 

プログラム部会  -------------------------------------------------------  今井部会長 

 

・ 講習会情報 

1. 8月 9日に「構造設計者のためのBIM講習会開催予定の講習会＿2023年度1回目」をWeb形式で 

 開催予定。内容は毎年同様にBIMツールの紹介（導入促進）となります。 

2. 10月に「構造設計者のためのBIM講習会開催予定の講習会＿2023年度2回目」のWeb形式開催を 

 目標に調整中。内容は（仮）BIMと計算プログラムの連携状況デモを予定しております。 

・ 演習会情報 

1. 9月と10月にプログラム部会内でBIM演習会を実施予定。 

2. JSCA九州支部会員に向けてのBIM演習会（対面およびWeb形式）を今年度末開催目標に調整中。 

 

所属会員数30名（JSCA非会員含む）会員は随時募集中です。 
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2か月に1度(第2水曜日)対面およびWeb形式併用で会議を行っています。 

→(今林支部長より) 講習会というのはウェブで行い、広く皆さんにご案内差し上げて、 

   演習会というのは、まずは部会内で行ってみてそれで年度末に会員の皆様へ

   案内差し上げるという形でしょうか。非常によく考えられた企画ですばらし

   いと思いました。 

   今日の資料の後ろの方にPG部会のものがありませんでしたか。 

→(今井部会長より) はい、あります。添付資料の2にBIM-WGのメンバー募集の申込書をつけて

   おります。会務代表者だけでなく、一般所員の方も含めて募集しております

   ので、もしよければお申し込み下さい。 

青年部会  ------------------------------------------------------------  安達部会長 

 

・ 活動報告 

 3月 31日 ・・・鉄構工業会との意見交換会 

   鉄骨系部会、なでしこ部会、青年部会の共催 

   参加者 工業会16名 JSCA16名 ゲスト6名 計38名 

   溶接・材料・製作ディテール・設計図の記載事項などについて、 

   ファブの要望をベースに意見交換を実施 

 

・ 今後の予定 

 8月～9月  構造デザイン勉強会（講師：久米設計 福田氏 JSCA賞受賞作品解説） 

→(今林支部長より) 鉄構工業会との交流を年1回程度行えるとよいとが、無理のない範囲で仲良

くやっていただければと思います。 

   久米設計の福田さんはJSCA賞の奨励賞を取られて、6月の本部総会でも立派

に発表されていました。また、皆さんへご案内があれば参加されるようにし

て下さい。 

 

 

なでしこ会  -----------------------------------------------------------  松田部会長 

 

・ 4月 19日 新年度ミーティング開催（WEB） 

 

（今後の予定） 

・ 9月 22日  桝田洋子さんを囲む会（青年部会、構造デザイン部会 合同） 

・ 12月まで月例のミーティング、2月頃に活動発表会を実施予定 

・ 勉強会を１回実施予定（時期、内容検討中） 

→(今林支部長より) 支部総会の記念講演会は急遽オンラインでの開催となったため、9月22日に

あらためて桝田さんをお呼びして行う予定です。詳しい内容はこれから決め

ていきますが、総会の時のプレゼンテーションをビデオ等で事前に参加者に

見てもらって、それをもとに桝田さんと話をする場としたい。その後、懇親

会を行う予定です。 

 

 

シニアアドバイザー部会  -------------------------------------------------  原部会長 

 

2023年 第1回Webミーティング    2023/06/19 18：00～19：00  11名参加 

 5月末にシニアアドバイザー部会参加希望者を募り 12名でスタート 

 顔合わせと今後の活動方針などについてミーティング開催 
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2023年 第2回Webミーティング    2023/07/10 18：00～19：00  12名参加 

 前回ミーティングに続き 経験をどのような形で若い設計者に伝えるか 具体的方法について 

 フリートーク 

 現役世代の要望も聞きながら次回8/21日第3回ミーティングで初回イベントの方向性を得たい 

→(原部会長より) 現在、部会のWEBミーティングは無料版のZoomを使って行っているが、１回

に40分しか使えないので不便である。そこで、支部にあるTeamsのライセン

スを借りることはできるでしょうか。それが難しいようであればZoomを１ラ

イセンス購入してほしい。 

→(重松副支部長より) ライセンスの規約がありますので、事務局がホストとなって皆さんを会議に

招待して参加してもらう形であれば問題ないと思います。 

→(原部会長より) 結局、その都度事務局に手間をかけないといけないということでしょうか。 

→(重松副支部長より) そういうことになると思います。 

→(原部会長より) 状況は分かりました。何かうまくできる方法でしていただくと助かります。 

→(今林支部長より) 何かうまくできる方法がありましたら、また相談させて下さい。 

 

 

構造デザイン部会  ----------------------------------------------  伊藤部会長（代読：都市） 

 

・ 5月 19日  九州構造デザイン発表会 

  参加者数（対面155名、オンライン35名） 

    

■今後、検討したい内容 

・ 参加申し込みをFormsに一元化。（データで書名する方法は無いか） 

・ 当日の受付もデータ管理できないか。（開催後のCPD申請を簡略化したい） 

・ オンライン併用とする必要があるか。（オンライン参加者少ない？） 

 

 

今後の活動 

・ 本部構造デザイン発表会(10/13)の企画ＷＧ作業中 

・ 年内に構造デザイン意見交換会実施を検討中 

 

 

広報委員会  ----------------------------------------------------------  福田委員長 

 

・ 4月・・・メール版52号（役員会・総会準備号）発刊 

・ 6月・・・総会の議事録をHPに掲載 

 予定通り発刊する事が出来ました。 

・ 随 時 ・・・ 講習会案内、賛助会等のJSCA九州のHPアップ 

   4月 3日E Isolation見学会レポート 

   4月 19日Coffee Break Talk（第9弾）など 

 

今後の予定として 

・ 8月 or 9月・・・メール版53号（総会号）発刊、メール版54号（役員会号in熊本）発刊 

→(今林支部長より) 総会号の発刊はボチボチということでしょうか。 

→(福田委員長より) そうですね。 

→(今林支部長より) 了解しました。 
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   Coffee Break Talkの執筆もまた頑張ります。 

 

 

 

 

５．地区会報告と事業計画 

沖 縄  -----------------------------------------------------------------  島袋幹事 

 

・ 6月 7日 九州大学山口教授から沖縄県における組積造帳壁のヒアリングを受けました。 

 CB造配筋指針改訂の参考にしたいとのことでした。 

・ 6月 9日 琉球大学カストロ教授と10月以降予定の講演会の打合せを行いました。 

 講習会は東京から建築学会防災関連の先生をお招きして、「応急危険度判定のスキルアップ講

 座」との位置付け予定です。講師は東京大学の楠先生に決まりました。日程は11月16日か 

 17日のいずれかで行う予定です。 

・ 6月 22日 「2021デザイン発表会in沖縄」の地区会WGメンバーで「てびち会」と称する懇親会

 を実施しました。（10名参加：JSCA以外を含む） 

・ 6月 29日 東海建築構造設計事務所協会（TOSA）の皆様を首里城へ視察案内、及び懇親会を実施

 しました。(25名参加：JSCA以外を含む) 

・ 日鉄建材よりお声掛けいただき、沖縄鉄構工業会とJSCAと合同でカーボンニュートラルの 

 勉強会を9月6日に実施する予定です。 

→(今林支部長より) カーボンニュートラルの勉強会はどういった内容でしょうか。 

→(島袋幹事より) プログラムが決まりましたら皆さんへご案内したいと思います。 

→(今林支部長より) よろしくお願いします。 

 

 

鹿児島  ----------------------------------------------------------------  白坂幹事 

 

・ 5月 23日・・・ 第1回地区役員会を開催しました。 

・ 5月 31日・・・ 第1回親睦ゴルフコンペを開催しました。 

・ 6月 21日・・・ 木造接合部実験見学を鹿児島県工業技術センターにて開催しました。          

・ 7月 3日 ・・・ 第2回地区役員会を開催しました。 

・ 10月に鹿児島鉄構工業会青年部との合同勉強会を企画しています。 

 

 

宮 崎  -----------------------------------------------------------------  川越幹事 

 

1） 報告 

 今後の事業予定として宮崎県設計4団体「建築セミナー2023」共催の準備のため7月から実行委

 員会参加を予定しており、8月・11月には研修会の企画(予定)をしており、内容の検討中で、

 JSCA九州支部からの研修会の講師派遣について、協力要請する事を地区会内にては協議中です。 

 

2） 会員数の変更 

 6月現在の地区会員数は20名で増減はない。 

 

3） その他 

・ 今年度の研修会は,WEB配信も同時に行えるように企画し、宮崎地区会以外の方々にも参加を促 

 していく事を予定している。 
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・ 宮崎県木材利用技術センターより「民間建築物木造化・木質化促進に関する技術支援」につい

 て要請があり、地区会より 2 名参加し協力をする事になった。 

→(今林支部長より) 私の認識ですと宮崎県は木造先進県かなと思っているのですが、宮崎県木材

利用技術センターとの取り組み内容を皆さんに紹介することは可能でしょう

か。支部のHPなどでも良いと思います。是非ご検討下さい。 

 

 

熊 本  -----------------------------------------------------------------  谷口幹事 

 

○ 令和5年度の予定（実施済） 

・ 4月 15日 第1回役員会in熊本の準備会（対面）を開催しました。（対面外：メール連絡） 

・ 5月 19日 JSCA九州支部総会に参加しました。 

・ 6月 23日 地区総会を開催しました。（役員改選；幹事 谷口規子、事務局 甲斐健一） 

 

○ 今後の予定（計画中の予定も含む） 

・  7月 28日 第1回役員会in熊本 

・  8月 29日 講習会「日本製鉄グループによる技術勉強会」＆懇親会（暑気払い） 

・  9月 28日 講習会（金箱温春氏と調整中） 

・ 10月 8～9日 見学会「五島列島：教会群」（調整中） 

・ 12月 忘年会 

・  2月 講習会 

 

○ 会員の増減について 

・ 会員の増減については、2名減、2名増なので、総数は変わりません。 

・ 学術会員3名、正会員26名です。 

 

○ 適判・耐震診断（構造評価）について 

・ 適判 令和4年度 268件、 令和5年度 88件（4月～7月19日現在） 

・ 診断 令和4年度 15件、 令和5年度 1件（4月～7月19日現在） 

 ※耐震関係評価手数料が令和5年4月1日から変わっています。 

  （最小単位：延べ床面積≦1000㎡、手数料増） 

→(谷口幹事より) 9/28講習会は、25名程度の座談会形式で考えている。 

          10/8～の見学会は福岡発着のため、他地区会からの参加もOKです。 

 

 

大 分  -----------------------------------------------------------------  首藤幹事 

 

ＲＣ部会の協力で 

 ８月 ３１日 配筋勉強会１回目 予定 

 ９月  ７日 配筋勉強会２回目 予定 

会員は１名の減です 

→(今林支部長より) 来年の第1回役員会は大分で行うことを首藤さんに事前にお伺いして、 

   ご快諾いただいております。 

   準備等大変かと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

長 崎  -----------------------------------------------------------------  平川幹事 
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・ ７月２８日 熊本見学を予定してましたが、会員の都合が合わず中止となりました。 

 

（今後の予定） 

・ ８月 例会 開催 

・ １０月ごろ 西九州自動車道 道路拡張工事見学会 

・ ２月  鉄構工業会 意見交換会 

→(今林支部長より) 大分に続き、順番で言うと、再来年の第1回役員会は長崎となっていて、 

   平川さんにも事前にお伺いして、ご快諾いただいております。 

 

 

佐 賀  -----------------------------------------------------------------  今村幹事 

 

【2023年度活動済行事】 

・  5月 10日 ・・・ 地区会総会 

 

【2023年度活動予定】 

・  9/8（金） 井上正文先生講演会（佐賀県建築士会共催） 

   木構造及び防災について 

    ①浸水被害住宅の技術対策マニュアル説明 

    ②実建物の接合部事例紹介と各種問題点の紹介 

 

・ 11月頃   佐賀県鉄鋼工業会青年部合同勉強会 

・ 調整中    BIM勉強会 

・ 調整中    現場見学会 

→(今林支部長より) 講演会では井上先生が防災のことも話されるのでしょうか。 

→(今村幹事より) そうですね。佐賀県建築士会とも話をしまして、今回も水害が多かった 

   ということで、防災についても話をする場が必要であろうということで、 

   この形で行うこととしました。 

→(今林支部長より) すごく楽しみですね。 

 

 

北九州  ----------------------------------------------------------------  牛尾幹事 

 

報告 

 実施済 

・ R 5 年 4 月 19 日 (水)  北九州建築六団体4月役員会 

    この役員会で､ 代表団体の引継ぎなどが行われました｡ 
 

・ R 5 年 5 月 25 日 (木) JSCA北九州地区会総会 
 

    この総会で､ 今年度の行事予定として､ 産学官の建築構造系

    講演会は見送ることなどが決まりました｡ 
 

 

 予定 

・ R 5 年 8月17日（木） 北九州市行政連絡会議 (北九州建築六団体としての参加) 

・ R 6 年 1 月 12日 (金)  北九州建築六団体新年賀詞交歓会 

→(今林支部長より) 産学官の後援会の見送りはコロナの影響もあったのでしょうか。 

→(牛尾幹事より) そうですね。コロナが始まったときに、大学のホールを借りて行おうと考え 
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   ていましたが、学校からホールを使用されては困るということになって中止 

   して、それ以来再開できておりません。 

   そろそろできるかなとは思っています。少し形を変えて開催しようと考え 

   ていますが、まだスタートできていません。 

→(今林支部長より) 随分前に私も参加させてもらった時には、なかなか有意義な会だなと思っ 

   ていましたので、また復活するといいですね。 

→(牛尾幹事より) はい、ありがとうございます。 
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６． その他 

① 令和5年度JSCA九州支部日程表（事務局） 
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→(今林支部長より) この会議日程ですが、これまでは事務局から皆様へメールでお送りして、 

   記入をして下さいということでしていましたが、それもなかなか手間がかか 

   るということで、一つのところにこのデータがあって、そこへみんなが入っ 

   て、その都度記入できるのがいいのではないかという風に考えています。 

   現在は三役と事務局だけはTeamsの中でチームを作って、その中でやり取り 

   をするようにしています。できればこの予定表を記入いただく部会長と地区 

   会の幹事・事務局の方々を招待できるのであればそうした方がよいと思って 

   いるんですけど、どうですかね。 

→(事務局都市より) そうですね。関係者の方々をTeamsに招待するという方法でいけるかと思っ 

   てはいますが、今回三役を招待する時点でなかなかうまく設定できなかった 

   ということもあり、実際に皆さんを招待してみないと分からないというのが 

   実情です。少しずつではありますが、きちんとできるようにしたいと思いま 

   す。 

→(今林支部長より) 何とか年内目標にと思いますが、これだけの数の皆さんを招待すると、また 

   色々と何か起こると思っています。このシステムを担当しているのが、エ 

   ス・エー・アイの白樫さんで、彼にあまり負荷をかけるのは申し訳ないの 

   で、少しずつ進めていくことになるかと思います。しばらくはメールでのや 

   り取りになるかとは思います。 

   皆様お忙しいとは思いますが、メールが届きましたらなるべくタイムリーに 

   重複しないように書いていただけると助かります。ご協力よろしくお願い致 

   します。 

 

 

② 地区役員会の旅費規定の見直し（熊本改定）報告（今林支部長） 

 

→(今林支部長より) 事務局の久保田さんにリサーチいただき、三役・事務局で話し合ってこの表 

   に書いてある通りの金額で決めさせていただきました。事後報告となり申し 

   訳ないのですが、このような形とさせていただきます。来年の第1回役員会 

   は大分になりますので、それについてもまた久保田さんにご協力いただいて 

   改定していきます。 

 

開催地 現旅費 改定旅費

熊本 - 福岡 8,000 ⇒ 9,000

- 北九州 10,000 ⇒ 12 ,000

- 佐賀 9,000 ⇒ 9,000

- 長崎 11,000 ⇒ 13 ,000

- 大分 14,000 ⇒ 17 ,000

- 鹿児島 13,000 ⇒ 13 ,000

- 宮崎 21,000 ⇒ 21 ,000

- 沖縄 51,000 ⇒ 54 ,000

合計 137,000 ⇒ 148,000
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③ 5/19支部総会より（今林支部長） 

1） 大学との交流について 

・ 学生の皆さんが将来のJSCA会員になってもらえるよう、構造設計の魅力を発信することは

 大切です。 

 先生方との交流は支部および地区会ともに行ってきましたが、構造に進む学生が減少傾向

 にあると言われている中、学生さんとの交流を積極的に図りたく、どうすると良いかご意

 見を伺いたいです。 

→(今林支部長より) 本部も含めてJSCA会員数は減少傾向にある。若い方にまずJSCAという存在 

   と魅力ある団体であることを知っていただくために、大学との交流をしない 

   といけないと思っています。私なりに考えはありますが、どうやって大学と 

   連携していくのがよいかを役員の皆様にも考えていただき、ご意見を伺いた 

   い。 

＊）その後、福岡大学堺教授より連絡あり、学生発表の場を設けJSCA九州と交流企画の話あり。 

  今林の方で先ずは堺教授と進めてみます。（今林） 

  

2） SEWC2023 SEOUL：18 – 21, October 2023  

https://www.sewc2023.or.kr/ 

 
 

＊） 参加希望者は各自で申し込みをして、その旨を支部事務局へ申し出てください。 
 8/14 までが約 1 万円安い。 
 参加者に補助予定（人数次第だが、参加費＋交通費/宿泊費の〇〇割程度）。 

→(今林支部長より) 国際会議がどのようなものか見てみたいという方は行っていただければと思 

   います。支部の繰越金の有効利用ですとか、地区会でも繰越金で使える費用 

   があるかもしれませんので、できれば全額補助したいのですが、参加人数次 

   第でまた相談させて下さい。参加申し込みをされた方は事務局へご報告下さ 

   い。参加人数に応じて補助したいと思います。JSCA本部も積極的にこれを後 

   押ししていますので、是非ご参加をご検討下さい。なお、参加いただいた方 

   には何かしらの報告をしていただきたいと思います。 
 

3） 支部間交流（北海道支部） 

・ 今年3月張弦梁勉強会に北海道支部より多数参加頂いたお返しに、今年は九州より北海道

 支部訪問を予定。 

 6/21本部総会にて北海道支部の新支部長山脇克彦さんからも是非にとのお誘いありまし

 た。 
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 青年部会、なでしこ会、特殊工法部会が中心になりますが、北海道支部との調整含めて実

 行お願いしたい。 

＊） 希望者に補助予定（人数次第だが、交通費/宿泊費の〇〇割程度）。 
→(今林支部長より) 色々準備等大変かと思いますが、是非参加をご検討下さい。 

＊）その後、北海道支部山脇支部長より12/8札幌での構造設計交流会へのお誘いあり。 

  青年部会・なでしこ会・特殊工法部会にて参加することで調整中。（今林） 

 
4） 他団体交流 

・ JIA九州支部とのコラボレーション企画（建築家と構造家のトークイベント）を９月末開

 催予定のJIA主催「まちと建築展」の一環として行うべく JIA 福岡地域会長福田哲也さん

 と協議。登場希望者を募集する。 

 九州構造デザイン発表会の発表者（福田さん・木村さん・白橋さん etc.）若手中心で考え

 たい。 
→(今林支部長より) JIA主催なので結構学生も来ていますので、これに構造の学生を案内してき 

   てもらうのもいいのではないかと思っています。あくまでも私のアイデアで 

   すので、他に何か良い知恵があれば教えていただければと思います。 

 

5） 源泉徴収についての回答（事務局財務担当 江口（代読：都市）） 

・ 総会にて大分地区会前幹事の山本氏より、「年内に源泉徴収を行ったものが翌年度に源泉

 徴収票が届いているので、翌年度に持ち越さず、本年度で処理を出来るようにしてほし

 い。」との意見がありました。 

 これまで支部事務局では、地区会交付申請時に地区会の源泉徴収分を把握するようになっ

 ており、年内での徴収分の源泉徴収を年度内に処理できていませんでした。 

 よって、地区会にて源泉徴収が発生した領収書（主に講師への謝礼）は、地区会交付申請

 を待たずに、その都度支部事務局に送付していただきますようお願い致します。そうする

 ことで、年度内にJSCA本部より源泉徴収票を送付できるようになります。 

・ （以下、7月12日JSCA本部からの回答） 

 支払調書は1月1日から12月31日までの1年間に生じた所得分に対して発行しますの

 で、年内にお手元に届くことはありません。例年、1月末か2月頭（確定申告の直前の時

 期ですが）内訳とともに、郵送しております。 

 講師が非会員であれば、領収証に記載の住所に送ることになります。なお、これは通常通

 り支部から源泉の報告をいただいていれば金額の大小にかかわらず全対象者に送っており

 ますので特段の事情がなければ意識されなくて構いません。 

→(首藤幹事より) 講師に払った領収書を九州支部に送ればいいということですか。 

→(事務局都市より) そうです。講習会が終わりましたら、その都度支部へご報告下さい。 

 

④ 審査日数の長期化と軽微・計画変更の扱いについて（重松副支部長） 

→(重松副支部長より) 福岡の場合、民間審査機関の構造担当者の不足や労働時間の制限などで以前 

   より審査日数が長くなっている傾向にあるのではないかと思っています。 

   行政に申請した場合は、以前から審査期間がかなり長いという状況です。 

   他県の審査機関の審査状況がどうなのかを九州支部として一度情報収集した 

   いと思っています。審査日数が長くなるということは、経済活動や事務所の 

   運営にも影響してくると思っています。審査機関が改善してくれるかは分か 

   りませんが、情報を集めて行動することも一つの方法としてはあるのかと思 

   います。 

   もう一つは軽微変更、計画変更の扱いについて、数年前の法改正で扱いは示 

   されていますが、軽微変更の扱いに明示されている項目に該当するかしない 
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   か微妙なケースで計画変更になりますと言われることがあったりします。 

   発注者も含めて不利益を被っている状況もあるかと思いますので、そのよう 

   な事例も改善されるような方向性に向けて、こういった情報を集約したいと 

   と思っています。 

   一旦、支部内でアンケートを取れないかと考えていますので、各地区会で情 

   報を吸い上げ集約したものをお知らせいただきたい。どのような手段で集め 

   るかは事務局または技術委員会か設計部会と相談した後、皆さんへお知らせ 

   したいと思います。 

→(重松副支部長より) この話題とは違いますが、今年の支部総会チームでご協力いただいた方あり 

   がとうございました。恵藤さん総括で、都市さんとも協力してマニュアルの 

   更新を各担当いただいた皆さんで改定していただくということを、まだ記憶 

   が新しいうちにやっていただけると来年の総会をスムーズに準備できると思 

   いますのでよろしくお願い致します。 

→(今林支部長より) 今の④の重松さんのお話については、各地区会の幹事、各部会の部会長の方 

   に持ち帰っていただいてご検討お願いします。 

   この件に関して今ご発言いただきたい方はいらっしゃいますか。 

→(川﨑幹事より) （某特定行政庁の審査対応に関する話題提供あり） 

→(今林支部長より) このような情報を皆さんと共有するのは大事なことなので、是非アンケート 

   にご協力いただければと思います。 

 

→(川﨑幹事より) 今月の19日に独立木造部会と福岡県木材組合連合会の主催で大分大学の井 

   上先生に講演いただきました。独立木造部会というのはJSCAの木造部会、 

   原さんが会長されていたときに独立させていただいき今に至っているのです 

   が、全国的に会員が450名以上、リアルで講習会をするとなると福岡でおこ 

   なうのですが、30名から100名の間で参加されています。オンラインの場合 

   は常に100名以上参加いただいています。今後も計画を企画していきますの 

   で、JSCAからも案内を出していただいて、沢山の人に参加してもらえればと 

   思います。 

→(今林支部長より) はい、ありがとうございます。私も何度か聴いたことがありますが、すごく 

   勉強になりますので皆さんよろしくお願いします。 

 

⑤ 今後の予定（今林支部長） 

・ 第2回役員会（拡大） 令和5年12月 1 日（金）：福岡 

・ 第3回役員会（通常） 令和6年 3 月 8 日（金） or  3月 15日（金） ：福岡  

・ 令和6年度支部総会 令和6年 5 月 17日（金） ：福岡ガーデンパレス 

   （記念講演会は金田勝徳さんに打診し快諾頂いた） 

→(今林支部長より) 今後の予定で、次回の役員会は12月1日に福岡で行います。拡大役員会で 

   すので地区会からは事務局の方にも来ていただき、各部会は副部会長の方も 

   参加いただいて行います。また、賛助会の方も呼んで何かしらの交流をする 

   ことも考えております。準備はこれから事務局と進めていきます。 

    

→(木村副支部長より) 個人的に気になっているのは、是非プログラム部会でやってほしいのが、生 

   成 AI系の件と最適化手法のツールのモードフロンティアです。できれば最 

   先端のことも少しやっていくことを考えた方がいいのかなと思っています。 

   多分、今からのことだと思いますが、なかなか個人で事務所をされている方 

   はそういう情報が入ってこないと思うので、トピック的でも取り上げていけ 

   ればと思います。 


